

## **BAB V PENUTUP**

### **A. KESIMPULAN**

Adapun kesimpulan dari penelitian Analisis Perilaku Lingkungan Pendaki Gunung Talang yang Mengancam Kelestarian Lingkungan adalah sebagai berikut:

1. Perilaku pendaki Gunung Talang terhadap keberadaan edelweis tergolong perilaku Pro-Lingkungan, hasil pengamatan langsung terhadap tanaman edelweis yaitu sebanyak 60,93% masih dalam kondisi pertumbuhan yang tidak terganggu dan didukung dengan hasil pengisian kuisioner terkait dengan keberadaan edelweis dominan pendaki Gunung Talang peduli terhadap kelestarian edelweis.
2. Perilaku pendaki Gunung Talang terhadap sampah tergolong dalam perilaku Pro-Lingkungan, dan didukung dengan hasil pengisian kuisioner terkait dengan mengelola sampah dominan pendaki Gunung Talang mau mengelola sampah.
3. Pandangan pendaki gunung terhadap lingkungan menunjukkan pandangan yang pro-lingkungan, artinya dominan pandangan pendaki gunung sudah mengacu ke paradigma NEP (*New Enviromental Paradigm*).
4. Dari hasil analisis yang dilakukan didapatkan bahwa pendidikan dengan perilaku lingkungan pendaki berhubungan positif artinya pendidikan mempengaruhi perilaku, pandangan dengan perilaku lingkungan pendaki berhubungan positif artinya pandangan mempengaruhi perilaku, antara pendidikan dan pandangan secara bersama sama berhubungan positif dengan perilaku lingkungan pendaki dan pandangan terhadap perilaku lingkungan pendaki juga berhubungan positif dengan pendidikan sebagai variabel kontrolnya. Keempat hipotesis yang diuji pada penelitian ini hasilnya berhubungan positif.

### **B. SARAN**

Adapun saran dari penelitian Analisis Perilaku Lingkungan Pendaki Gunung Talang yang Mengancam Kelestarian Lingkungan adalah sebagai berikut:

1. Diharapkan kepada pihak pengelola Gunung Talang agar lebih meningkatkan pengelolaan terhadap keberadaan tumbuhan edelweis dengan mengeluarkan peraturan yang lebih tegas baik secara lisan maupun tulisan demikian juga

dengan penyediaan serta sarana dan prasarana untuk sampah agar lebih ditingkatkan.

2. Diharapkan kepada pihak-pihak/instansi yang terkait dengan pengelolaan kawasan Gunung Talang seperti yang tertuang dalam Surat Keputusan kelompok sadar wisata (POKDARWIS) antara lain: Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kabupaten Solok, Wali Nagari di Kecamatan Gunung Talang, Dewan Kerapatan Adat Nagari (KAN) Kec. Gunung Talang, Kepala Jorong Se- Nagarian Kec. Gunung Talang agar lebih aktif dalam pengawasan lingkungan, membuat kebijakan-kebijakan yang diharapkan dapat meningkatkan kelestarian lingkungan di Gunung Talang, seperti membuat kebijakan daerah tentang sanksi hukuman dan denda bagi yang melanggar aturan, melakukan upaya-upaya konservasi untuk mengembangkan tanaman edelweis maupun upaya konservasi lainnya.

